

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur selalu kita panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan kemudahan dan kesempatan kepada penulis untuk selalu mempersembahkan yang terbaik dalam hidup dan memberi kelancaran dalam pembuatan skripsi ini. Tak lupa shalawat serta salam semoga tetap tercurah limpahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, kepada sahabatnya dan umatnya yang setia hingga akhir zaman.

Skripsi ini berjudul **“Potensi Hutan Pinus Bubulak Sebagai Objek Wisata Alam Di Desa Sirnaputra Kecamatan Cigalontang Kabupaten Tasikmalaya”**. Skripsi ini, disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Sistematika penulisan skripsi ini sebagai berikut : BAB I merupakan pendahuluan yang berisi latar belakang, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian. BAB II merupakan landasan teoretis yang berisi kajian teoretis, penelitian yang relevan, kerangka penelitian, dan hipotesis. BAB III merupakan prosedur penelitian yang berisi metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel, langkah-langkah penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik pengolahan data dan analisis data, serta waktu dan tempat penelitian. BAB IV merupakan hasil penelitian dan pembahasan yang berisi deskripsi hasil penelitian, pembuktian hipotesis, pembahasan, dan keterkaitan antara hasil penelitian dengan kegiatan dilapangan. BAB V merupakan kesimpulan dan saran.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna serta memiliki banyak keterbatasan dalam teknik penulisannya, oleh karena itu penulis mengharapkan kritikan serta saran yang membangun dari semua pihak. Penulis berharap semua skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang berkepentingan, baik bagi penulis sendiri maupun bagi kemajuan jurusan pendidikan geografi.

Tasikmalaya, Juli 2021

Penulis

UCAPAN TERIMAKASIH

Ucapan terimakasih ini diajukan kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan, dorongan, semangat dan bimbingan kepada penulis selama menuntut ilmu di Universitas Siliwangi Tasikmalaya hingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis ucapkan terimakasih yang tak terhingga kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Rudi Priyadi, Ir., MS., selaku Rektor Universitas Siliwangi Tasikmalaya.
2. Bapak Dr. H. Cucu Hidayat, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya.
3. Bapak Dr. Iman Hilman, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Geografi Universitas Siliwangi Tasikmalaya.
4. Bapak Dr. Iman Hilman, M.Pd., selaku pembimbing I yang telah meluangkan waktu, memberikan ilmu, didikan, bimbingan dan arahan yang sangat berharga bagi penulis selama menjadi mahasiswa Jurusan Pendidikan Geografi dan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Bapak Erwin Hilman Hakim, M.Pd., selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu, memberikan ilmu, didikan, bimbingan dan arahan yang sangat berharga bagi penulis selama penyusunan skripsi ini.
6. Bapak Dr. H. Nandang Hendriawan, M.Pd., Ibu Dr. Siti Fadjarajani, MT., Ibu Yani Sri Astuti, M.Pd., Ibu Ely Satiyasih Rosali, M.Pd., Ibu Erni Mulyanie, M.Pd., Bapak Erwin Hilman Hakim, M.Pd., Bapak Darwis Darmawan, M.Pd., Bapak Elgar Balasa Singkawijaya, M.Pd., dan Ibu Tineu Indrianeu, M.Pd., selaku Dosen di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya, atas ilmu yang telah diberikan dan didikan, bimbingan serta arahan yang sangat berharga bagi penulis selama mengikuti perkuliahan.
7. Kedua orangtua, yang selalu memberikan dukungan, motivasi dan dorongan yang tiada hentinya terus mengalir kepada penulis.
8. Sahabat-sahabat yang selalu memberikan masukan dan motivasi serta memberikan semangat kepada penulis untuk cepat menyelesaikan skripsi ini.
9. Teman-teman seperjuangan di Jurusan Pendidikan Geografi angkatan 2014, terimakasih atas kebersamaan dan kekompakan kalian selama dalam proses pembelajaran berlangsung ataupun diluar lingkungan kampus.

10. Semua pihak yang tidak sempat disebutkan satu persatu, terimakasih banyak atas doa dan turut membantu dalam kelancaran penyusunan skripsi ini.

Akhirnya, dengan segala kerendahan hati, penulis memohon ridho dan keikhlasannya, semoga amal baik yang telah diberikan mendapat balasan pahala yang berlipat ganda dari Allah SWT., Amin.